

Groupe SLCI : Pierre-Marie Le Gloanec devient directeur général délégué

Par [Sylvain d'Huissel](#) le 1 septembre 2021



Pierre-Marie Le Gloanec (Groupe SLCI)

Cette nomination vise à contribuer au développement que s'est fixé le groupe sur le territoire régional.

Pierre-Marie Le Gloanec, 56 ans, devient directeur général délégué du groupe SLCI. Ce diplômé de l'université de Paris Panthéon Sorbonne et de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées dispose de plus de 20 ans d'expérience dans le domaine de la promotion immobilière. Après avoir commencé sa carrière chez Bouygues en tant que chargé d'études, il était devenu responsable de programmes chez HDI (Eiffage) puis chez BPD Marignan où il avait évolué jusqu'au poste de directeur territorial. Il avait ensuite rejoint Nacarat en devenant le directeur de l'agence Rhône-Alpes. Il est également présent au sein des instances dirigeantes de la fédération des promoteurs immobiliers en région lyonnaise.

Cette nomination est stratégique pour l'entité dirigée par Bernard Deschaux-Beaume, président de Groupe SLCI, et Pierre Bonnet, son directeur général. Elle s'inscrit en effet, selon elle, « dans l'ambitieux plan de développement que s'est fixé le Groupe SLCI sur le territoire régional ».

En s'appuyant sur son ancienneté et ses savoir-faire, le groupe souhaite dynamiser ses activités d'aménagement, de promotion-construction et de maisons individuelles. Il s'agit d'un axe prioritaire de croissance pour le groupe à travers ses filiales SEFI (Aménageur-Lotisseur), Maisons Axial (Constructeur de maisons individuelles) et SLCI Promotion (Promoteur). Le Groupe SLCI propose ainsi une offre diversifiée de logements, destinés aux accédants à la propriété et aux investisseurs.

Groupe SLCI

Le groupe rappelle en outre que les activités d'administration de biens, de location et de transactions immobilières, exercées par SLCI Espace Immobilier, complètent cette offre pour répondre à tous les besoins en matière d'immobilier résidentiel.